

Der Tod ordnet die Welt neu,
scheinbar hat sich nichts verändert,
und doch ist die Welt für uns ganz anders geworden.

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und Unterstützung beim Abschied von unserer Tochter,
Schwester und Lebenspartnerin

Anja Bilek

Wir danken

- Frau Dr. med. Sabina Schacher und Herrn Dr. med. Reto Pampaluchi, die Anja während der ganzen Krankheit fachlich und menschlich hervorragend betreut haben,
- den Mitarbeitenden des Mobilen Palliative Care Team Winterthur für die feinfühligte Unterstützung,
- Herrn Pfarrer Matthias Eichrodt für die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier und die im Vorfeld mit Anja und uns geführten guten Gespräche,
- Frau Lara Schaffner für die schöne musikalische Begleitung der Trauerfeier,
- den Vertretern der Schule Lindau und allen Mitarbeitenden der Schulen Buck und Bachwis, die Anja während der Krankheit stets grosses Verständnis und freundschaftliche Unterstützung entgegengebracht haben,
- für die grosszügigen Spenden zugunsten der Stiftung Theodora und des fishermens children school Projekts, den wunderbaren Blumenschmuck und die liebevollen Karten und Gesten.

Es hat uns bewegt, wie viele an der Trauerfeier teilgenommen und ihre Erinnerungen an Anja in lieben Karten mit uns geteilt haben.

Schaffhausen/Winterthur, im Juni 2019

Sigrid Bilek
Eva und Michael Birkner mit Nayla
Christian Gurtner